



Freuen sich: *Elsbeth Wyss, Marco Schianchi und Samuel Sommerhalder* haben die nötigen Unterschriften bei Weitem zusammenbekommen.

Bild: Fabienne Krauer

Genügend Unterschriften

Berikon: Referendum ist erfolgreich ergriffen

Die CVP, FDP und SP haben das Referendum gegen die Aufhebung der Feuerwehrfusion erfolgreich ergriffen. Nötig gewesen wären 310 Unterschriften, erzielt wurden 464. Die Frist läuft noch bis und mit 3. Januar.

Die Parteipräsidenten Elsbeth Wyss (SP), Marco Schianchi (CVP) und Samuel Sommerhalder (FDP) freuen sich, dass eine ausreichende Anzahl an Unterschriften noch vor den Festtagen eingereicht werden konnte. Es waren rund 30 Personen unterwegs, um die Unterschriften zu sammeln. «Die Leute sind gut informiert», sagen die drei Präsidenten. Viele Beriker haben den Beschluss für die Aufhe-

bung der Feuerwehrfusion als Schildbürgerstreich empfunden. «Die Menschen schätzen es, dass es nun zu einer Volksabstimmung kommt», sagt Sommerhalder.

Diese wird am 15. März zusammen mit den nächsten eidgenössischen Wahlen durchgeführt. Die drei Parteien, welche erfolgreich das Referendum ergriffen haben, wissen, dass sie vor dieser Abstimmung nochmals klar informieren müssen.

Die Parteipräsidenten blicken zuversichtlich in die Zukunft einer fusionierten Feuerwehr Berikon-Widen: «Für eine einvernehmliche Lösung ist es noch nicht zu spät», sagt Wyss. --fk